Voltairenet.org

Réseau Voltaire

Laurent Fabius, gravement malade, devrait être remplacé

RÉSEAU VOLTAIRE INTERNATIONAL | 20 DÉCEMBRE 2014

ESPAÑOL ENGLISH



e président François Hollande cherche à remplacer au plus tôt son ministre des Affaires étrangères, Laurent Fabius.

M. Fabius souffre de la maladie de Parkinson, confirment au Réseau Voltaire deux sources distinctes à Paris. Pour éviter que ne surgissent des tremblements, il prend toutes les 2 heures de la 3,4-dihydroxyphénylalanine (lévodopa). Malheureusement, ce médicament est connu pour ses effets secondaires. Il provoque chez M. Fabius des crises très aigües de paranoïa.

En juillet, le président Hollande lui avait imposé un nouveau secrétaire général au Quai d'Orsay, Christian Masset (ancien conseiller d'Hubert Védrine), avec mission de lui venir en aide [1]. Cependant l'état de santé du ministre s'est considérablement aggravé.

[1] « Décret du 17 juillet 2014 portant nomination du secrétaire général du ministère des affaires étrangères et du développement international – M. MASSET (Christian) ». NOR : MAEA1416508D

Source : « Laurent Fabius, gravement malade, devrait être remplacé », *Réseau Voltaire*, 20 décembre 2014, www.voltairenet.org/article186255.html

1 sur 1 22/12/2014 00:19